



Día de los Patrimonios

El Día de los Patrimonios, se ha convertido en un evento cultural que nos permite retroceder en el tiempo y conocer gran parte de nuestra historia. Lamentablemente, son tantas las actividades a lo largo y ancho del

país, que es imposible acceder a todas ellas en forma presencial e incluso visual debido a que cada medio lo hace según su perspectiva. Considero que el Ministerio de la Cultura debería hacer un documen-

tal de largometraje que permita mostrar todas las actividades que se llevan a cabo en cada región del país.

Jorge Valenzuela Araya